
（別添４） 

第三者評価結果に対する福祉サービス事業者のコメント 
（平成３０年 12月 26日記載） 

 
   

〇第三者評価について初めてのことでしたので、何もわからない中での受審でしたの 

で、職員も不安を感じていました。 

 本年度は、事業評価と保護者アンケートを実施しました。評価を受けてみて、当た 

り前のように日ごろ行っていることの中でも、気づいていなかったことに気づくこと 

ができたり、アドバイスをいただくことができて良かったです。 

 今後、課題になったことに職員全体で取り組んでいき、保育サービスの質の向上に 

努めていきたいと思います。 
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